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Antrag der CSU Stadtratsfraktion  

Erstellung einer Behindertentoilette im Freibad Vohenstrauß 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wutzlhofer, 

sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrats, 

 

In der letzten Stadtratssitzung vom 01.07.2021 wurden uns die aktuellen Besucherzahlen 

unseres Freibads genannt. 

Wir sind sehr erfreut, dass unser Freibad auch in Pandemie-Zeiten und trotz des 

durchwachsenen Wetters so gut von den Bewohner*Innen unserer Großgemeinde 

angenommen wird. 

 

Am 30.06.2021 hat die CSU Stadtratsfraktion zusammen mit Außendienstleiter Karl Frey und 

Bademeister Raphael Fritz das Naturfreibad Vohenstrauß besichtigt.  

Dabei ist uns insbesondere aufgefallen, dass im Freibad keine Behindertentoilette vorhanden 

ist. 

 

Um diesen Fehlstand zu beseitigen, beantragen wir, dass im Funktionstrakt beim Eingang eine 

solche Behindertentoilette neu geschaffen wird.  

Optimalerweise könnte bei den notwendigen Umbaumaßnahmen auch noch eine 

Wickelgelegenheit in dem neu zu schaffenden Raum mit untergebracht werden. 
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Für die nächsten Jahre würden wir uns zudem wünschen, dass wie bisher auch, kontinuierlich 

notwendige  Maßnahmen im Bad umgesetzt werden. 

So sollte, unserer Auffassung nach, der bestehende Stabgitterzaun hin zum Bolzplatz 

verlängert werden, oder eine neue Flachwasserzone geschaffen werden. 

 

Auch der Funktionstrack beim Eingang, in dem die Schließfächer (über 300 Stück) 

untergebracht sind und der zum Teil auch als Lagerraum dient, ist inzwischen in die Jahre 

gekommen.  

Man könnte erste Überlegungen anstellen, ob bzw. inwieweit hier Instandhaltungen getätigt 

werden müssten. 

Sinnvoll wäre sicherlich die übermäßig vorhandenen Schließfächer auf ein tatsächlich 

notwendiges Maß zu reduzieren und einen Lagerraum abzugrenzen sowie frostsicher 

auszubauen. 

 

Diese Themenpunkte bitten wir in den nächsten Haushaltsplanungen mit zu bedenken, damit 

sie Stück für Stück in den nächsten Jahren umgesetzt werden können. 

 

Wir bitten die Stadtverwaltung nunmehr um Prüfung, sowie die Fraktionen des Stadtrates um 

Zustimmung zum vorstehenden Antrag bzgl. des Baus einer Behindertentoilette im Freibad 

Vohenstrauß. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Josef Maier Thomas Eiber  

CSU-Fraktionssprecher  Stellvertr. CSU-Fraktionssprecher 


